

Neues Führungsduo bei brainbows

Das Wiener Beratungsunternehmen brainbows hat einen neuen Geschäftsführer: Seit 1. April leitet Sefan Nohel gemeinsam mit Christian Nohel die Nachhaltigkeitsagentur und löst damit Monika Langthaler ab. Sie und Maria Vassilakou werden weiterhin Anteile an der Agentur halten. Damit geht brainbows mit frischem Elan in sein 25. Jahr.

"Die Transformation ist in aller Munde. Wir beraten ja Unternehmen auf ihrem Weg Richtung Klimaneutralität und dabei, Nachhaltigkeit zu einem Teil ihrer Strategie zu machen. Jetzt vollziehen auch wir eine Transformation, haben selbst einen intensiven Strategieprozess durchlaufen und holen die junge Generation ans Ruder", erklärt Christian Nohel die Neuaufstellung von brainbows.

Mit Nachhaltigkeit groß geworden

"Ich begleite das Unternehmen, das mein Onkel nun seit 25 Jahren mit so viel Herzblut führt, schon seit Tag Eins und bin mit dem Thema Nachhaltigkeit groß geworden", freut sich Stefan Nohel auf seine neue Aufgabe. Er startete seine brainbows-Karriere 2018 als Berater für Energie und Klimaschutz, Dekarbonisierung und Strategieentwicklung. 2024 übernahm er Anteile, nun folgte der nächste Schritt: "Für mich ist gerade dieses Jubiläumsjahr die perfekte Gelegenheit, nun auch die Geschäftsführung zu übernehmen."

Den beiden steht ein starkes Frauenduo zur Seite: Monika Langthaler, die brainbows gemeinsam mit Christian Nohel gegründet hatte, und Maria Vassilakou, die seit März 2024 brainbows-Gesellschafterin ist.

"Wichtiger Teil meines Lebens"

"brainbows wird immer ein wichtiger Teil meines Lebens sein", versichert Monika Langthaler. Sie wird sich nun vorrangig der "Schwarzenegger Climate Initiative" widmen, die sie bereits seit einigen Jahren leitet. "Da ich meine Anteile ja behalte, wird die Kommunikation weiterhin eine enge sein und ich werde alles mir Mögliche tun, um brainbows auch weiterhin zu unterstützen."

Neue internationale Möglichkeiten

Maria Vassilakou sieht ideale Synergie-Effekte zwischen ihrer Arbeit und der Ausrichtung von brainbows: "Mein Einstieg bei brainbows eröffnet für das Unternehmen international neue Möglichkeiten und Betätigungsfelder und stärkt umgekehrt meine Arbeit mit zusätzlichen Kapazitäten und Know-how." Die ehemalige Vizebürgermeisterin von Wien arbeitet mit ihrem Unternehmen Vienna Solutions vorwiegend außerhalb Österreichs in der strategischen Beratung von Städten, Unternehmen und Organisationen in Fragen der nachhaltigen Stadtentwicklung und der Klimaneutralität.

Gut aufgestellt für die Zukunft

Mit der neuen Struktur positioniert sich brainbows gezielt für die Zukunft der Nachhaltigkeits- und Stakeholder-Beratung: Auf der einen Seite bringt das Unternehmen jahrzehntelange Erfahrung im ESG-Bereich mit. "Wir waren eines der ersten Unternehmen in Österreich, das sich aktiv für Nachhaltigkeit in der Wirtschaft eingesetzt hat", betont Christian Nohel. Gleichzeitig richtet sich der Blick klar nach vorn: "Wir wollen verstärkt digitale Lösungen einsetzen – sowohl zur Optimierung unserer internen Abläufe als auch im Sinne innovativer Angebote für unsere Kund*innen", unterstreicht Stefan Nohel.

Damit sieht sich die Agentur bestens aufgestellt für die kommenden 25 Jahre. Christian Nohel ist überzeugt: "Was uns von anderen Beratungsunternehmen unterscheidet, ist unsere Überzeugung, dass wir dem Klimawandel mit kreativen und innovativen Ansätzen wirksam begegnen können."

brainbows

brainbows ist ein Wiener Beratungsunternehmen für Nachhaltigkeit, Energie & Klimaschutz, das im Jahr 2000 von Monika Langthaler und Christian Nohel gegründet wurde. Im Fokus: Die Transformation hin zu einer nachhaltigen Zukunft. Mit Know-how, Begeisterung und einem breiten Netzwerk begleitet brainbows Unternehmen und Institutionen auf ihrem Weg zu einer fairen und klimaneutralen Gesellschaft.